

できない が見つかったんですか。 ね。高崎に来てすぐに再就職先 は、子どもの受け入れ先が決ま 森 子どもが小さいので夜勤が らないのは大変なことですから 森さんのような転勤のケー って したが、

でも、音楽会に行って子育ての

し、美容院に行くの

場合にお子さんを預かってくれ 例えば買い物などに行く

一歩先行くタカサキの支援

まれるんですよね。さらにこのうことで、気持ちにも余裕が生

ま

このツアーは、

気軽に参

育てをちょっと手助け 理由は特に問わな 息抜きをするのも

しても

5

いんです。

。預ける

4月からは、電話1本で子育て

させていただき、夜勤無しでも加して、担当の人と直接お話を加して、担当の人と直接お話を 正規の看護職に就くことができ なか正規は難しくて。でもあり という条件だとなか

制度をはじめましたが、この子に、介護SOSサービスという 助けしてくれる、子育でSOS 経験が豊富な人や保健師が駆け 育て版です。 離職などの課題に対応するため 備をしています。 2年前に介 サービスという制度を始める準 つけて、食事の支度や洗濯といっ ービスですよ。 全国でもまだどこ

利用条件などはあるんですか? いる家が対象で、費用は、 特に妊娠中は、 妊娠中の人や未就学児が 聞いたことありません。

富岡 賢治市長

子育てした経験を生かし、子育て しやすいまちとして働く女性や子育 て世代を応援する体制づくりを進



矢島 直子さん

ママの仕事探レバスに参加。高崎 オーパ内の飲食店にアルバイト勤 務。小学5年生と2年生のママ。貝



森 景子さん

夫の転勤で出身の高崎に転入。看 保育園児のママ。吉井町在住



大澤 めぐみさん

市内の看護大学に事務職員として 勤務。子育てなんでもセンターの 就労相談を利用。1歳7か月のお 子さんのママ。小八木町在住

就職相談会や、

ハロ

ワー

クや企業などとも協力して、

今回は、それら

働くママの現

正規雇用されています。 までに81人が就職、

お話を伺います。

には就労相談の窓口を常設。保育士や看護師の

働きたいママの仕事探しバスの開

- に応援しています。子育てなんでもセンターは、子育てしながら働きたい女性を積極的

仕事探しから子育てまで

まだまだ苦労はあるでしょ

意識が高まってきています。働 協力して支援していこうという

5月で、

おかげさまで6月には

高崎に来ました。それが昨年

子どもの保育園が決まって。

それは良かった。これは

専業主婦として家庭を

事。それを選べるようにしたい 切り盛りすること、どちらも大

大澤さんは働きたいという気持

ちをお持ちですか。

ら2週間以内に返事をするよう 月からは、保育所の申し込みか 全国でも例が無いんですが、 昔より、働く女性に対し

来てくれています。

社会全体で

1回センターの窓口に担当者がすが、市の施策に協力的で、週

護師をなさって

森さんは以前、

ご主人の転勤で高崎に? はい。前の職場は退職して

働きたいママを応援します

働くことの大変さはよく分かり 子育てしながら女性が第一線で どもの迎えを電話でやり取り じていました。身だしなみもそ 皆さんご苦労されているなと感 育てなんでもセンターの就労相 られませんよ。大澤さんは、 えていかなければ少子化は避け う。社会全体で支えることを考 て配慮されるようになりました る人の姿も茶飯事でしたから。 こそこに出勤なさる人も 市長 私は長いこと公務員とし さまざまな支援を行っています。 て勤めていたんですが、 社会全体で子育ての応援を 状や必要な支援について、 を利用して再就職した人を迎えて、

会議の途中で退席して子

いまし

では、気軽に就労相談ができる

子育てなんでもセンター

ないよ」と言っていただいて。

たら「正規雇用も諦めることは

いる優秀な女

が、センター

の就労相談に行っ

のままかなと思って

たんです

イトだったんです。

ずっとこ

専門職の就職活動も支援 保育所をもっと選びやすく

どもの世話があって、

美容院に

職場を訪れて受ける刺激 気軽に参加できるバスツア

市長 矢島さんは以前お仕事を

食店で週に3、4日、アルバ をしていました。昨年、 なさっていたんです し働きたいと考えるようになり いた時間にできる配布員の仕事 をしています。 して。今は高崎オ したのがきっかけで、 「ママの仕事探しバス」に参 はい。結婚後も自分の空 パ内の飲 もう少

た。きれ んに見学に行ったのですが、 いなバ

内容もとても充実したものでし 加してもらえるんです 友達と一緒に参加したん すごく楽しかったです スでお総菜屋さ



始めたらと提案しているんですが参加してくれています。いろ いなかったんですが、一す。最初の年はあまり 広がって、 士のバスツアー じの。同じように看護師や保 フェで開催していたんです。 きっかけになりましたね。 そうです 今では毎回大勢の か。 以前は、

子どもの目線を大切に

井地域には無いので。 増えたらい 感じることはあります 病児保育の受け入れ場所 高崎で子育てをして いなと思います。 高崎には3か所し 吉

茶を飲みながら企業の担当者か 少し社会とつながりたいと 働きたいなと思いました。 の様子をいろいろ伺って、 こで実際に働くママさんの生活 。最初の年はあまり参加者がの、同じように看護師や保育の。同じように看護師や保育 本当にい もう

お

病児保育から遊び場まで

行くと、

広いので子どもが走り 。住民票などを取りに

回ってしまって。

かないので、 現在、 やす予定です。病院が無いと難 しいのですが、 今年もう1か所増 今後もっと増や

かせる遊び場や水場が欲し いまちだと思います

る子ども図書館や室内の遊び場かので、今後、駅の東口側に親しめ子が寝転んで絵本などに親しめまい。 動車教習所の跡地を芝生のサッりしました。同じく河川敷の自りしました。同じく河川敷の自 を造りたいと考えて 具を備えたケルナ て、カッパピアの跡地に知的 もの遊び場が少な ーグラウンドにしたんですよ。 私も高崎には小さな子ど 河原のゴルフ場跡地を いと思って 7 1 場を造っ います。

れからも子育てしやすい は変わっていくんですよね。こ ます。ちょっとした工夫でまち ろいろと見えてくることがあり どもの目線で考えてみると、 市長 それは面白 「いですね。

私は、子どもが身体を動

もの遊び場があったらい 私は市役所の中に子ど

(5) 高崎市役所☎ 027-321-1111

して働く女性、子育て世代を応

の大学で正規の事務職員として

就労相談も好評で、これ

うち21人が

のおかげもあり、現在は看護系と思っています。相談担当の人